

UNA NUEVA ETAPA

La Revista Española de Enfermedades Metabólicas y Óseas (REEMO) se ha convertido en una fuente de información habitual en las bibliotecas de los profesionales de la Medicina y de otros implicados en la biopatología ósea, así como de las diferentes hemerotecas nacionales.

Esta próxima reunión de nuestra Sociedad (SEIOMM) en Cáceres será la segunda desde que el anterior Director de REEMO, Prof. A. Rapado, falleció. En la anterior reunión de la SEIOMM, que tuvo lugar en Canarias, la Junta Directiva, con la aprobación de la Asamblea General, propuso que nos hiciéramos responsables de su dirección, lo que aceptamos con ilusión tanto por ser la revista de nuestra Sociedad y por la confianza depositada en nosotros, como por el cariño que teníamos por el Prof. Rapado, su esfuerzo desplegado en lograr este medio científico para todos, como por la amistad personal que tuve el privilegio de que me dispensara.

Con toda esta observación queremos señalar que es nuestro objetivo no sólo mantener la calidad de la revista, sino incrementarla a lo largo del tiempo contando con el esfuerzo de todos. En este contexto y de acuerdo con el nuevo Secretario de Redacción de la revista, Dr. Esteban Jódar Gimeno, nos proponemos realizar gradualmente cambios que, en parte, ya han sido comunicados a nuestra Junta Directiva.

En primer lugar, REEMO continuará siendo el órgano principal de la SEIOMM, sujeta por tanto a esta Sociedad. Todas las otras entidades y Sociedades son bienvenidas en el campo de la colaboración científica. En los próximos meses se modificarán los miembros del Comité Editorial de la Revista, basándonos en criterios de interés de participación y de categoría científica. Se les pide a todos ellos su periódica colaboración en la presentación de Revisiones y/o trabajos científicos. Pretendemos que, dentro de lo posible, la distribución de los miembros del Comité Editorial tenga en cuenta también criterios geográficos y que cubran todos los aspectos de la investigación ósea actual en su calidad de expertos. Pensamos que este cambio hará a la revista más eficiente y de mayor calidad, con revisiones de los manuscritos por cualificados profesionales. Los antiguos y nuevos campos en los que se incluirán estos miembros del Comité Editorial serían inicialmente: Estudios Clínicos, Biología y Patología Celular Ósea, Investigación Experimental,Imagen Ósea y Genética Humana.